



あいさつする原社長

研究成果発表会を開催

原社長が23年度活動成果などを紹介

日本建設技術株グループ

いさつした。

員や会社組織の成長を目的に行ってきた、この研究成果発表会も節目の20回を迎えた。今

後発展のためには人材の確保と育成が非常に重要である。また、環境配慮型の会社として

23年のあゆみと防災と海のグリーンインフラの着生基盤材の提案

（海のグリーンインフラ）について説明した。その中で原社長は藻場再生の提案について

「筒状に加工した約10mから20mの防錆金網基盤材を提案してお

り、これはミラクルソ

ルの表面積を増やす

く、無事故、無災害で

工事を完成することができた」と述べた。

最後に建設事業部の

榎崎甲子夫工事長が

このほか、業務実績

が良かつた功労者の表

彰や新入社員の紹介も

行われた。

日本建設技術株（本社・唐津市北波多、原裕社長）グループは13テルで2024年度研究成果発表会を開催した。関連会社の社員、来賓など約170人が出席し、原社長ら3人が成績発表を行った。発表会は毎年開催しており、今回で20回となつた。冒頭、原社長は「社員は23年間で成長していきたい」と話した。



いさつした。成果発表では、企画開発戦略本部長なども務める原社長が「2023年のあゆみと防災と海のグリーンインフラ」の演題で発表し、23年度の同グループの活動内容、ミラクルソルを使つたFWG盛土造成や藻場再生のための着生基盤材の提案（海のグリーンインフラ）について説明した。その中で原社長は藻場再生の提案について「筒状に加工した約10mから20mの防錆金網基盤材を提案してお

り、これはミラクルソルの表面積を増やすく、無事故、無災害で工事を完成することができた」と述べた。最後に建設事業部の榎崎甲子夫工事長がこのほか、業務実績が良かつた功労者の表彰や新入社員の紹介も行われた。

続いて、建設事業部建設5課の古河祐一課長が「集落で発生した東川登町で行つた温泉掘削の工事概要、掘削地周辺の地質、工事の工程などについて説明した。

研究成果について、加藤合同国際特許事務所の加藤久会長が「原社長が会社を成長させる組織づくりが大事と話されたが、変化の多い時代に会社を成長させることは他の会社にはないものを作ることが大事。今後も技術の開発と普及に粘り強く取り組んでほしい」と講評した。

このほか、業務実績が良かつた功労者の表彰や新入社員の紹介も行われた。

御船荘温泉掘削工事